



Comunicado de Prensa: Carlos de Dios donó libros a Aposgran

El Ingeniero Carlos de Dios, uno de los fundadores y creadores de la Asociación Argentina de Poscosecha de Granos, llevó a cabo el mes pasado una importa donación de su biblioteca a la entidad.

La Asociación Argentina de Poscosecha de Granos nació a raíz de las primeras Mesas Redondas Latinoamericanas sobre Poscosecha de Granos, creadas y organizadas por la FAO, que se realizaron en Brasil en el CENTREINAR (Centro de Capacitación en Almacenamiento de Granos) en los años 1982 y 1984.

La Fao estaba muy preocupada por las elevadas pérdidas de granos que se ocasionaban en algunos países de esta parte del continente americano, y que afectaban las economías de sus pueblos, pérdidas causadas por pobres sistemas de almacenamiento de granos y los granos originados por insectos, hongos y roedores. La Fao proponía que países más desarrollados en estos temas, como el nuestro, pudieran actuar como líderes a fin de favorecer un mejoramiento general de la tecnología de Poscosecha en aquellas regiones.

Carlos de Dios tuvo oportunidad de concurrir a ambas mesas redondas, en representación de Argentina y por designación del INTA. En estas reuniones se propuso que en cada país latinoamericano se formara una Asociación que nucleara a las personas, instituciones y empresas interesadas en los problemas de la poscosecha de granos, asociaciones que a su vez pudieran constituir una Asociación o Red Latinoamericana de la especialidad, lo que efectivamente se concretó en la Mesa Redonda mencionada en 1984 en el Centreinar.

Teniendo en cuenta que en nuestro país no existía una organización que tratara específicamente sobre Poscosecha de granos, a pesar de la importancia que representa esta actividad, se decidió hacer una reunión en esta ciudad de Rosario. Se eligió a Rosario por ser el centro agrícola más importante de la nación.

La reunión tuvo lugar el 19 de abril de 1985, congregados en la ciudad de Rosario, en la Facultad Regional Rosario de la Universidad Tecnológica Nacional, donde se resolvió crear la Asociación Argentina de Poscosecha de Granos.

"Decidí retirarme de la actividad profesional en 2006, y me pareció oportuno donar el material impreso, libros, folletos, etc. referidos a la Poscosecha de granos, a Aposgran, donde puede ser útil para una biblioteca", asintió el Ingeniero.

"La principal función de Aposgran es la capacitación, pienso que en un futuro deberíamos tener nuestra propia Escuela de Poscosecha de Granos, con instalaciones adecuadas para ello, con aulas, laboratorios, el necesario material didáctico, y buena disposición administrativa y técnica, si se creara esa Escuela, hasta se podría evaluar a los participantes de los cursos y entregarles una certificación de valor profesional", relata de Dios y agrega: "Deseo que Aposgran siga cosechando éxitos, como hasta ahora. Siempre hay que tratar de ofrecer más servicios para aumentar el interés e incrementar la demanda de nuevos asociados".